



"Libérer le monde des armes nucléaires, c'est possible", "Abolition des armes nucléaires", "Jeûne pour la paix, du 3 au 9 août 2009", trois banderoles à Paris et Taverny.



## Présence du 3 au 9 août 2009 des jeûneurs de la Maison de Vigilance

Sur le Mur pour la paix, l'exposition des bombardements d'Hiroshima et de Nagasaki est d'un grand intérêt pour les touristes. Vingt cinq jeûneurs se relaient, trois d'entre eux font un jeûne de 7 jours.

La Flamme de l'Abolition est allumée le 6 août, le matin et le soir, puis elle sera transportée à Taverny au Mur de la paix.

[www.abolitionflame.org](http://www.abolitionflame.org)

Le spectacle de marionnette "Polichinelle et la bombe" devant l'Ecole militaire. Les 20.000 galets tombent sur la table pour rappeler le 20.000 bombes nucléaires qui menacent actuellement l'humanité.

Sur Taverny, le jeûne a été annulé et déplacé en Bretagne par suite de l'impossibilité d'accès de la Maison de Vigilance.

